
 

 

 

 

Ce week-end, tout le monde – ou presque – est venu  

sur le stand de l’Agence BIO ! 

 

C’était le premier week-end du Salon de l’Agriculture et nous vous attendions avec hâte ! Un ou 

deux cafés Malongo pour tenir le choc et notre dizaine de personnes présentes sur le stand 

venaient à votre rencontre. Pour faire face aux nouveaus frimas qui s’abattent sur la capitale, on 

ne chauffe pas le stand (sobriété oblige) mais on s’équipe avec des doudounes éco-sourcées et 

floquées par la sympathique PME haute-savoyarde l’Atelier du Branding.  

 

Déjà, au loin, résonnent des clameurs, et on sait qu’elles sont pour le Président de la République 

qui nous avaient prévu qu’il ne pourrait passer sur notre stand. On se console en espérant que le 

ministre de l’Agriculture viendra rendre hommage à une agriculture qui représente 13% des terres 

et 19% des emplois ! 

 

Mais pas le temps de l’attendre car les enfants nous assaillent. Pour de mauvaises raisons « ils 

sont où les lapins ? », ou de bonnes raisons gourmandes puisque nous fournissons jus de fruits, 

compotes et biscuits bio pour caler les petites faims. Heureusement que nous avions prévus large 

car plus d’une centaine d’enfants sont venus participer aux quizz et autres animations ludiques 

pour découvrir les fondamentaux d’une alimentation vertueuse avec nos amis de l’association  

Bio Consom’acteurs.  

 

Au moment du déjeuner des hourras montent des allées et nous nous attendons à apercevoir le 

ministre, mais les effluves qui parviennent à nos narines nous détrompent : ces félicitations sont 

adressées à notre incroyable Top Chef, Thibaut Spiwack qui officie dans une mini cuisine (pardon 

chef…) où il confectionne des maxi bouchées à emporter. Inlassable défenseur de la cuisine 

écoresponsable dans son restaurant l’Anona, Thibaut montre qu’évidemment le bio a du goût et 

même un goût de reviens-y à en juger par l’affluence qui ne désemplit pas devant sa guitoune…  

 

« Est-ce qu’il y a d’autres labels qui sont plus bio que bio ? », « Moi, je voudrais manger bio plus 

souvent, mais c’est trop cher », « Où est-ce qu’on trouve du bio pour tous les jours ? », vous 

n’avez pas ménagé notre animateur Nicolas Patou avec votre myriade de questions sur le 

quotidien du bio et vous avez raison ! Il adore ça et sera encore présent toute la semaine pour 

vous montrer, chiffres et preuves à l’appui, qu’à condition de changer un peu la manière dont 

vous faites vos courses et celles dont vous cuisinez, le bio ne coûte pas plus cher ! 

 



Nouvelle salve d’applaudissements à l’heure de l’apéro et nous nous préparons à accueillir le 

ministre, mais encore raté, ce sont nos amis corses qui nous ont amené des kilos de Pomelos que 

nous pouvons servir avec du saucisson bio et du vin (non bio, nous sommes œcuméniques pour 

la convivialité) partagé avec nos amis du stand d’à côté pour finir cette journée incroyablement 

chargée. Les derniers éteignent la lumière en partant et on se dit presque comme avec Lamartine 

qu’un seul être nous a manqué, mais que c’était surpeuplé ! A demain.   

 

 

 


